

8/1/24 to 8/14/24!	من 24/1/8 إلى 24/14/8!
Party On, Portland! (POP!) events are a great way to get to know your neighbors, learn about cool things happening in your area, build up your community and most importantly, celebrate it in a safe environment. Events are happening between Aug. 1 and Aug. 14, 2024 across the City of Portland!	الحفلة قائمة في بورتلاند! (الحفلة قائمة في بورتلاند!) الفاعليات طريقة رائعة للتعرف على جيرانك، ومعرفة الأشياء الرائعة التي تحدث في منطقتك، كما يمكنك من بناء علاقات مع من حولك، والأهم من ذلك كله الاحتفال في بيئة آمنة. تقام الفاعليات في الفترة من 1 أغسطس وحتى 14 أغسطس في كل أرجاء مدينة بورتلاند!
Register your party starting May 8 th on this site, to gain access to City and County resources, apply for a block party or parks permit and to insure you can get all the benefits that may be offered by being an official registered event. Safe Blocks is responsible for supporting the registration process and connecting resource providers (like Portland Fire & Rescue, 311, Park Rangers, etc.) to your event. YOU are the party planner, but we help hold your hand through the process and connect you to the people that can help you build safer blocks, one party at a time!	سجل موعد حفلتك بدءاً من 8 مايو على هذا الموقع؛ لتتمكن من الاستفادة من موارد المدينة والمقاطعة، وتقدم بطلب للحصول على تصريح إقامة حفلة جماعية أو استغلال المتنزهات من أجل ضمان حصولك على جميع المزايا المقدمة لدى تسجيلك رسمياً للحصول على تصريح إقامة فاعلية. ويتولى برنامج الأحياء الآمنة (Safe Blocks) مسؤولية دعم عملية التسجيل وربط موفري الموارد (مثل إدارة مدينة بورتلاند للإطفاء والإنقاذ و311 وحراس المتنزه وما إلى ذلك) باحتفالك. أنت منظم الحفل، وينحصر دورنا في تقديم العون لك في أثناء عملية التخطيط وإيصالك بالأشخاص الذين يمكنهم مساعدتك في تنظيم تجمعات احتفالية أكثر أماناً من خلال التعامل مع كل حفلة على حدة!
Check back here on May 8 th to register!	ندعوك إلى زيارتنا مجدداً في 8 مايو للتسجيل!
Party On, Portland!	الحفلة قائمة في بورتلاند!

Party On, Portland!	الحفلة قائمة في بورتلاند!
This summer, Safe Blocks is helping neighbors host parties in their neighborhood from August 1st through the 14th! These events are a great way to get to know your neighbors, learn cool stuff in your area, build up your community and celebrate safety!	في صيف هذا العام، يساعد برنامج Safe Blocks الجيران على إقامة احتفالات في حبيهم في الفترة من 1 أغسطس وحتى 14 أغسطس! هذه الفاعليات طريقة رائعة للتعرف على جيرانك، ومعرفة الأشياء الرائعة التي تحدث في منطقتك، كما يمكنك من بناء علاقات مع من حولك والاحتفال في أجواء آمنة.

Host a BBQ, picnic, block part, etc!	يمكنك تنظيم حفل شواء، أو نزهة، أو حفل جماعي، أو ما شابه!
Celebrate your community, neighborhood and safety.	احتفِ بمجتمعك، وجيرانك، وشعورك بالأمان.
SIGN UP NOW	سجّل الآن
Register your party by [date here]. Why register? You can get a permit to close off your street, receive a free noise variance for your lively activity, have city safety partners visit and much more.	سجّل بيانات حفلتك في [date here]. لم تحتاج إلى التسجيل؟ يمكنك الحصول على تصريح لإغلاق شارعك وتلقي ترخيص مجاني لتجاوز الحد المسموح به للضوضاء من أجل لاستمتاع بالأنشطة الصاخبة في الحفل، وكذلك تفقد شركاء السلامة في المدينة لموقع الحفل، كل هذا وأكثر.
Register here: portland.gov/community-safety/POP or call/email King Tran @ 971-235-9001 and king.tran@portlandoregon.gov	سجّل هنا: portland.gov/community-safety/POP أو اتصل بKing Tran على الرقم 971-235-9001 أو أرسل رسالة بريد إلكتروني إلى king.tran@portlandoregon.gov